



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



Comisión Nacional de Bioética

Alertas Informativas

Lunes 18 de julio, 2022



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



gob.mx/salud/conbioetica

Índice

Índice	1
Ética en la Investigación	4
1. COVID prolongado: Dolores de cabeza, pérdida de cabello y otros síntomas que pueden durar años.....	4
2. Innovación farmacéutica, necesaria para la salud: Bayer	4
3. Con biomarcadores y combinación de fármacos: cómo es la nueva era de los tratamientos para el Alzheimer	4
Bioética y salud pública	5
4. IMSS otorga a más de un millón de empleados cursos de prevención y promoción de salud	5
Tecnología emergente en salud	5
5. WHO and Goodville collaborate to develop new in-game character to help achieve and maintain physical and emotional well-being	5
6. Convertir algunos glóbulos blancos en biorrobots médicos.....	6
Grupos en situación de vulnerabilidad.....	6





7. Hoteles refugio para mujeres que sufren la violencia doméstica en México.....6

8. Urgen vacunar contra covid-19 a personas en situación de calle..... 6

Dilemas bioéticos al inicio de la vida..... 7

9. Por nuestro derecho a decidir: ¿qué sigue tras la anulación del fallo Roe vs. Wade?..... 7

Migración y salud 7

10. OPS apoya el desarrollo de actividades para garantizar la salud de los migrantes en contexto de la pandemia por COVID-19 7

COVID-19 Panorama Internacional8

11. Coronavirus disease (COVID-19) outbreak situation.....8

COVID-19 Panorama Nacional..... 8

12. Comunicado Técnico Diario COVID-19 México..... 8

Infraestructura institucional en bioética8

13. Reunión Regional de Comisiones Estatales de Bioética – Norte: Bioética y Migración. 19 de julio..... 8

14. Videoconferencias 2022: Genómica, Neurotecnología y Salud mental..... 9

15. Convocatoria: Congreso Internacional de Bioética 2022. Reserva la fecha: 29 y 30 de septiembre..... 9

16. Infografía: 30 años CONBIOÉTICA..... 9

17. Infografía: Sistema Inmune ¿Cómo reacciona ante las vacunas?.....9

18. Catálogo de publicaciones científicas en bioética. Junio 2022.....10

19. Facebook de la Comisión Nacional de Bioética-CONBIOÉTICA.....10

20. Biblioteca CONBIOÉTICA.....10

Formación y capacitación en bioética 10

21. Revista Vol. 33 Núm. 3 (2022): Medicina y Ética 10

22. Boletín: Neuroética global, una visión de países en vías de desarrollo..... 11

23. OPS: Catalizar la investigación ética en emergencias. Orientación ética, lecciones aprendidas de la pandemia de COVID-19 y agenda pendiente 11

24. Registro para conferencias y eventos: International Association of bioethics. Julio 2022. 11

25. Convocatoria: Premio Nacional de Acción Voluntaria y Solidaria 2022. Postulación 06 de junio - 19 de agosto..... 11





SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



26. Oferta académica: Diplomado Internacional de Ética y Bioética en Investigación Clínica, Sanitaria y Universitaria. 6 de agosto – 29 de octubre.....	12
27. Oferta Académica: Curso; Actualización en bioética de la investigación en salud. 26 de agosto.....	12
28. X Encuentro La Bioética en la Educación Superior. 11-13 octubre.....	12
29. Workshop on public dialogue on genomic medicine. 10 de noviembre	13
30. Oferta académica: Curso de Neurociencia y Neurotecnología en Medicina.....	13
31. Oferta académica: Maestría en Bioética	13
32. Oferta académica: Facultad de Bioética de la Universidad Anáhuac México	13
33. Encuesta: Condiciones de empleo y salud mental. Un análisis de género	14
Aviso Importante	15





Ética en la Investigación

1. COVID prolongado: Dolores de cabeza, pérdida de cabello y otros síntomas que pueden durar años

El Financiero - 18/07/22

Una infección grave causada por el virus del SARS-CoV-2 dura aproximadamente dos o tres semanas, sin embargo, el 'long COVID' puede durar meses o años con síntomas y problemas relacionados con el sistema respiratorio, cardiovascular y problemas neurocognitivos. Una investigación reveló que el COVID prolongado puede afectar múltiples órganos y sistemas corporales. Los síntomas a largo plazo de COVID informados con mayor frecuencia incluyeron anomalías respiratorias, cansancio, problemas neurocognitivos, dolor, síntomas parecidos al resfriado, cambios en el olfato o el gusto, así como síntomas relacionados con el sistema cardiovascular, el sistema digestivo, el cabello y la piel...([Leer más](#))

2. Innovación farmacéutica, necesaria para la salud: Bayer

Milenio - 18/07/22

La empresa alemana anunció la llegada de cinco nuevos tratamientos para la población mexicana en los próximos 12 a 18 meses, y destaca el papel de la investigación y desarrollo en el área de la salud para crearlos. Estos tratamientos atenderán enfermedades como el cáncer de próstata, las afecciones renales por causa de la diabetes, las fallas cardíacas, la hemofilia y para tratar genes alterados que pueden desencadenar cualquier tipo de cáncer. "México forma parte de los estudios clínicos, esto nos permite asegurar que cuando traemos un nuevo producto, los resultados sean representativos y estén alineados con las necesidades de la población mexicana, así que me siento bastante confiada y tranquila de que todos estos productos podrán beneficiar a muchos mexicanos"...([Leer más](#))

3. Con biomarcadores y combinación de fármacos: cómo es la nueva era de los tratamientos para el Alzheimer

Infobae - 17/07/22

Los biomarcadores son "necesarios para el diagnóstico precoz y el reclutamiento selectivo de los pacientes adecuados para los ensayos clínicos correctos. El desarrollo de biomarcadores -en forma de análisis de sangre, escáneres oculares e incluso pruebas digitales basadas en la tecnología- puede ayudar a la detección y el diagnóstico precoces".



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



“Los biomarcadores hacen que los ensayos clínicos sean más eficientes y más rigurosos, especialmente los ensayos en fase inicial, en los que es vital determinar rápidamente si un tratamiento es prometedor, de modo que los dólares de los ensayos clínicos se gasten en los tratamientos que tienen más probabilidades de funcionar.”...([Leer más](#))

Bioética y salud pública

4. IMSS otorga a más de un millón de empleados cursos de prevención y promoción de salud

SDP noticias - 18/07/22

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) otorgó a más de un millón de empleados cursos de prevención y promoción de salud mediante el programa ELSSA. El programa, conocido como Entornos Laborales Seguros y Saludables (ELSSA), se brinda gracias a un trabajo en conjunto entre el IMSS, organizaciones obreras y empresas. Con éste se planea establecer una nueva cultura de prevención y promoción de la salud en centros laborales, e impulsar una vida saludable de las personas trabajadoras. El programa ELSSA comenzó el pasado 2 de mayo de 2022 y hasta el 13 de julio de ese mismo año se han registrado trabajadores de las 32 entidades federativas. Dicho programa está enfocado a los principales problemas de salud por riesgos de trabajo y enfermedad general. Bajo esa línea, el IMSS ha otorgado 48 mil 623 capacitaciones en seis cursos a través de la plataforma CLIMSS...([Leer más](#))

Tecnología emergente en salud

5. WHO and Goodville collaborate to develop new in-game character to help achieve and maintain physical and emotional well-being

WHO - 18/07/22

En colaboración con la OMS, Goodville programó a Florence con la información más reciente para brindar sugerencias y consejos alineados con los esfuerzos educativos #HealthyAtHome de la OMS. Salud mental: mejorar la salud mental de una persona y ayudar a otras personas que puedan necesitar apoyo y atención adicionales. Actividad física: La importancia de la actividad física para mejorar la fuerza ósea y muscular, aumentar el equilibrio, la flexibilidad y el estado físico. Dieta saludable: comer una dieta saludable respalda el sistema inmunológico y reduce la probabilidad de desarrollar otros problemas de salud, como obesidad, enfermedades cardíacas, diabetes y algunos tipos de cáncer. Dejar de fumar: para



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



jugadores adultos, Florence brinda información sobre métodos para dejar de fumar y consejos para dejar de fumar para ayudar a las personas en su camino hacia una vida libre de tabaco...([Leer más](#))

6. Convertir algunos glóbulos blancos en biorrobots médicos

NCYT - 18/07/22

Los experimentos realizados hasta ahora demuestran que estos objetos microscópicos suelen desencadenar reacciones inmunitarias en los animales, lo que provoca la eliminación de los microrrobots del cuerpo antes de que puedan realizar su trabajo. El uso de células ya presentes en el organismo, como los neutrófilos, podría ser una alternativa menos invasiva para la administración de fármacos que no activaría el sistema inmunitario. Estos glóbulos blancos ya recogen de forma natural nanopartículas y glóbulos rojos muertos y pueden migrar a través de los vasos sanguíneos hasta los tejidos adyacentes, por lo que son buenos candidatos para convertirse en microrrobots...([Leer más](#))

Grupos en situación de vulnerabilidad

7. Hoteles refugio para mujeres que sufren la violencia doméstica en México

ONU - 17/07/22

En colaboración con el sector público y el privado, dos agencias de la ONU ofrecen alojamiento gratuito y temporal en hoteles a mujeres, niñas, niños y adolescentes víctimas de violencia. La ayuda incluye la alimentación, la atención psicosocial y la entrega de enseres personales, que cubren las necesidades básicas mientras se localizan redes de apoyo u otros refugios más permanentes para su protección. La UNICEF y UNFPA realizaron una alianza muy fuerte con Grupo Posadas, que después de implementar la estrategia, se dio cuenta de la gran necesidad de actuar desde el interior de la empresa, por lo que se comprometió a hacer una campaña interna en sus más de 120 hoteles, con el tema de prevención y eliminación de la violencia familiar...([Leer más](#))

8. Urgen vacunar contra covid-19 a personas en situación de calle

Excelsior - 18/07/22

Para proteger contra covid-19 a las personas en situación de calle, la diputada del PT, Magdalena Núñez Monreal, urgió a las autoridades de salud a llevar a cabo, de manera



urgente, campañas de vacunación para favorecer a este grupo de alto riesgo de contagio y vulnerabilidad. La legisladora sostuvo mediante un comunicado que al favorecer a las personas sin hogar con primera dosis o dosis de refuerzo contra SARS-CoV-2 se avanza en el ejercicio para erradicar cualquier acto de discriminación y al mismo tiempo se estará fortaleciendo el ejercicio pleno de sus derechos humanos. “Pese al gran alcance que han tenido las medidas implementadas por el Gobierno Federal para la aplicación de la vacuna en toda la población del país, aún no hay una estrategia plenamente establecida para la inoculación de este grupo, por lo que es urgente el apoyo para instaurar diversos programas de control de riesgo sanitario a favor de ellos”, precisó...([Leer más](#))

Dilemas bioéticos al inicio de la vida

9. Por nuestro derecho a decidir: ¿qué sigue tras la anulación del fallo Roe vs. Wade?

Animal Político - 16/07/22

En septiembre de 2021 la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en México declaró inconstitucional la penalización del aborto. Esta decisión histórica, tomada por unanimidad, declaró que el artículo 198 del Código Penal del estado de Coahuila, que permitía castigar hasta con tres años de prisión a las mujeres que decidieran interrumpir voluntariamente su embarazo, contraviene la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos. Además, la SCJN reconoció que no se puede, ni se debe castigar, a las mujeres o personas gestantes en ningún lugar del país por interrumpir sus embarazos y que aplicar sanciones penales en contra de quienes deciden no llevar a término un embarazo constituye una violación a sus derechos humanos, al libre desarrollo de la personalidad, a la salud y a la libertad reproductiva, entre otras garantías...([Leer más](#))

Migración y salud

10. OPS apoya el desarrollo de actividades para garantizar la salud de los migrantes en contexto de la pandemia por COVID-19

OPS - 18/07/22

Los objetivos del proyecto establecen el fortalecimiento del sistema de salud en puntos fronterizos, mejorando así las condiciones de atención y vigilancia epidemiológica en estos grupos de interés; acciones de apoyo técnico mediante capacitación, equipamiento y fortalecimiento de los sistemas de información en coordinación con el SEDES La Paz, las



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



coordinaciones de red y gobiernos municipales. Las acciones se enmarcarán en los derechos de las personas que migran...([Leer más](#))

COVID-19 Panorama Internacional

11. Coronavirus disease (COVID-19) outbreak situation

World Health Organization (WHO/OMS) - 18/07/22

La Organización Mundial de la Salud reporta que, para el 18 de julio de 2022, con un corte a las 6:21 pm CEST (Hora De Verano De Europa Central), se presenta un total acumulado de 559,469,605 casos confirmados, de los cuales 911, 825 representan casos nuevos, un total acumulado de 6,361,157 defunciones y para el 12 de julio de 2022 se han administrado un total de 12,130,881,147 dosis de vacunas... ([Leer más](#))

COVID-19 Panorama Nacional

12. Comunicado Técnico Diario COVID-19 México

Secretaría de Salud - 17/07/2022

La Secretaría de Salud informa, con un corte a las 17:00 horas del 17 de julio de 2022, que nuestro país cuenta con un acumulado de 6,448,477 casos positivos de COVID-19, de los cuales 246,820 son casos activos y se reportó un acumulado de 326, 504 defunciones. ([Leer más](#))

Infraestructura institucional en bioética

13. Reunión Regional de Comisiones Estatales de Bioética – Norte: Bioética y Migración. 19 de julio

19 de julio. Reunión Regional de Comisiones Estatales de Bioética – Norte

La Comisión Nacional de Bioética invita a la transmisión del foro en vivo de la “Reunión Regional de Comisiones Estatales de Bioética – Norte: Bioética y Migración, la cual se llevará a cabo el día 19 de julio, de las 10:00 hrs a 12:00 hrs a través del canal de Youtube de la CONBIOÉTICA ([YouTube CONBIOÉTICA](#) / [Programa](#))

14. Videoconferencias 2022: Genómica, Neurotecnología y Salud mental

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética estrena la octava videoconferencia del ciclo 2022. Luis Felipe Abreu Hernández habla sobre “Competencias éticas de los investigadores”. ([YouTube CONBIOÉTICA](#). ([Ver video](#) / [Programa Videoconferencias 2022](#)).

15. Convocatoria: Congreso Internacional de Bioética 2022. Reserva la fecha: 29 y 30 de septiembre

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética invita al Congreso Internacional de Bioética 2022, en el que celebrará su 30 Aniversario. La cita será el 29 y 30 de septiembre en el Palacio de la Escuela de Medicina en la Ciudad de México. Próximamente se darán más detalles para la presentación de trabajos... ([Convocatoria](#) / [Registro](#))

16. Infografía: 30 años CONBIOÉTICA

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética lanza una infografía referente al 30 aniversario de la CONBIOÉTICA, en la cual se hace un recuento de las actividades y logros alcanzados en este tiempo, motivo por el cual se ha posicionado como una institución de prestigio internacional en Bioética ([Consultar infografía](#))

17. Infografía: Sistema Inmune ¿Cómo reacciona ante las vacunas?

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética lanza una infografía referente al “Sistema Inmune ¿Cómo reacciona ante las vacunas?”, en la cual se explica cómo las vacunas ayudan a desarrollar inmunidad contra patógenos y por qué es necesario vacunarse varias veces contra ciertos organismos ([Consultar infografía](#))



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



18. Catálogo de publicaciones científicas en bioética. Junio 2022

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética pone a su disposición la nueva edición del “Catálogo de publicaciones científicas en bioética” en el cual se presenta una recopilación de artículos publicados durante el mes de junio del 2022 y contenido multimedia relacionado con las temáticas de salud, bioética, derechos humanos... ([Consultar catálogo](#))

19. Facebook de la Comisión Nacional de Bioética-CONBIOÉTICA

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética tiene el agrado de informar que ya cuenta con su página al interior de la plataforma de la red sociodigital Facebook, en la cual podrá seguir las actividades de este órgano desconcentrado de la Secretaría de Salud... ([Leer más](#))

20. Biblioteca CONBIOÉTICA

Comisión Nacional de Bioética

La Comisión Nacional de Bioética, a través de su biblioteca pública, ofrece acceso a información confiable y oportuna con el firme propósito de incentivar el conocimiento sobre bioética y su aplicación en áreas afines a la salud. ([Solicita información](#) / [Suscripción al boletín semanal](#) / [Ver póster](#))

Formación y capacitación en bioética

21. Revista Vol. 33 Núm. 3 (2022): Medicina y Ética

Medicina y Ética

Artículos

Plantas de energía nuclear ucranianas en peligro de ser usadas como armas de bioterrorismo: ética computacional, equidad en salud y análisis de la rentabilidad en la prevención y respuesta impulsadas por la IA, pp. 607-638. Bioética y ecología integral: el papel de las universidades en el cuidado de la casa común, pp. 667-684. Iniciativa ciudadana versus despenalización del aborto, pp. 701-736. Algunos problemas de la objeción de conciencia, pp.



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



771-804. Vacunación: entre la autonomía y la solidaridad. El equilibrio de principios desde una perspectiva bioética global frente a la pandemia del COVID-19, pp. 837-860...([Leer más](#))

22. Boletín: Neuroética global, una visión de países en vías de desarrollo

Asociación Mexicana de Neuroética AC

La Asociación Mexicana de Neuroética pone a su disposición su boletín volumen 5, número 2, correspondiente al periodo de marzo – junio. 2022, dónde se pueden consultar eventos y artículos referentes a neuroética...([Leer más](#))

23. OPS: Catalizar la investigación ética en emergencias. Orientación ética, lecciones aprendidas de la pandemia de COVID-19 y agenda pendiente

Programa Regional de Bioética de la OPS.

La investigación es un componente esencial de la preparación y la respuesta para emergencias de salud pública. Por tanto, es fundamental poder realizar investigaciones tan pronto se inicia una emergencia de salud y asegurar que se lleven a cabo de manera ética. En esta publicación de la Organización Panamericana de la Salud se ofrecen orientaciones sobre las estrategias y pautas para modificar los procesos de supervisión ética en situaciones de emergencia, sobre el monitoreo ético de las investigaciones en curso ante el surgimiento de nueva evidencia y sobre los modos de enfrentar otros desafíos éticos que se planteen al hacer investigaciones en emergencias de salud pública...([Más información](#))

24. Registro para conferencias y eventos: International Association of bioethics. Julio 2022

Julio 2022. International Association of bioethics.

La International Association of bioethics invita a registrarse en las conferencias y eventos que llevará a cabo, tales como: Ethics of artificial intelligence in global health research, Narratives of Wellbeing, (Re-)imagining Muslim Ethics in Times of Transformation...([Más información](#))

25. Convocatoria: Premio Nacional de Acción Voluntaria y Solidaria 2022. Postulación 06 de junio - 19 de agosto

06 de junio – 19 de agosto. Gobierno Federal



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



La ONU invita a los gobiernos a celebrar todos los años, el 5 de diciembre, un Día Internacional del Voluntariado para el Desarrollo Económico y Social”. Por tal motivo, el Ejecutivo Federal acordó premiar las acciones voluntarias, con el propósito de apoyar, motivar e impulsar la labor que los actores solidarios realizan en beneficio de sus comunidades, a través de la creación del Premio Nacional de Acción Voluntaria y Solidaria. Las postulaciones se recibirán a partir del 6 de junio y hasta el día 19 de agosto de 2022... ([Convocatoria](#))

26. Oferta académica: Diplomado Internacional de Ética y Bioética en Investigación Clínica, Sanitaria y Universitaria. 6 de agosto – 29 de octubre.

06 de agosto – 29 de octubre. BUAP

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) abre su convocatoria para el “Primer Diplomado Internacional de Ética y Bioética en Investigación Clínica, Sanitaria y Universitaria”, el cual consta de 120 hrs y se llevará a cabo de manera virtual del 6 de agosto al 29 de octubre, en un horario de 8:00 hrs – 13:00 hrs. Para más información acerca de los contenidos del programa y requisitos de inscripción, favor de revisar la convocatoria...([Convocatoria](#))

27. Oferta Académica: Curso; Actualización en bioética de la investigación en salud. 26 de agosto

26 de agosto. Universidad Autónoma de Yucatán

Universidad Autónoma de Yucatán (AUDY) abre su convocatoria para el curso “Actualización en bioética de la investigación en salud”. El curso se llevará a cabo a partir del 26 de agosto al 11 de noviembre del 2022, en formato virtual a través de Teams, en un horario de 11:00 hrs a 14:00 hrs. Para más información acerca de los contenidos del programa y requisitos de inscripción, favor de revisar la convocatoria...([Consultar convocatoria](#))

28. X Encuentro La Bioética en la Educación Superior. 11-13 octubre

11-13 de octubre. UNICEF

La UNICEF invita invitando a participar al X Encuentro La Bioética en la Educación Superior, el cual se llevará a cabo del 11 al 13 de octubre del 2022... ([Más información](#))



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



29. Workshop on public dialogue on genomic medicine. 10 de noviembre

10 de noviembre. Human Rights Biomedicine

Human Rights Biomedicine invita a participar en el “Workshop on public dialogue on genomic medicine”. El taller se llevará a cabo el día 10 de noviembre de las 09:15 hrs a las 16:15 hrs (CET). Para más información acerca de los contenidos del programa y requisitos de inscripción, favor de revisar la convocatoria... ([Consultar convocatoria](#))

30. Oferta académica: Curso de Neurociencia y Neurotecnología en Medicina

Academia AESCULAP

La Fundación Academia AESCULAP abre su convocatoria para el curso “Neurociencia y Neurotecnología en Medicina. Introducción a la Neuroética”. El curso se llevará a cabo en formato virtual asíncrono, por lo que se puede integrar al curso en cualquier momento. Para más información acerca de los contenidos del programa y requisitos de inscripción, favor de revisar la convocatoria... ([Consultar convocatoria](#))

31. Oferta académica: Maestría en Bioética

CISAV

El Centro de Investigaciones Sociales Avanzadas abre su convocatoria para la Maestría en Bioética, con un enfoque interdisciplinar: medicina, ciencias jurídicas, filosofía y biotecnología. Dará inicio el 26 de agosto, 2022. Para más información acerca de los contenidos del programa y requisitos de inscripción, favor de revisar la convocatoria... ([Consultar convocatoria](#))

32. Oferta académica: Facultad de Bioética de la Universidad Anáhuac México

Universidad Anáhuac México

La Facultad de Bioética en colaboración con la Coordinación de Educación Continua de la Universidad Anáhuac México ofrece programas de aprendizaje teórico y teórico proactivos en materia de Bioética, los cuales podrá consultar en su página web. Próximos cursos: “Introducción a la Bioética”, inicio 08 de julio, 2022. “Comités Hospitalarios de Bioética”, 08 de julio, 2022 ... ([Consultar catálogo de cursos](#))



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



33. Encuesta: Condiciones de empleo y salud mental. Un análisis de género

Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM y el Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía

El Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM y el Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía de México están desarrollando el proyecto de investigación “Condiciones de empleo y salud mental. Un análisis de género”. Este proyecto busca establecer la relación entre las condiciones laborales de mujeres latinoamericanas y su salud mental, por ello aplican la presente encuesta en línea. La participación es voluntaria y la información proporcionada será utilizada solo con fines académicos... ([Más información](#))





SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



Aviso Importante

La presente síntesis informativa recopila algunas de las noticias acerca de las temáticas de bioética, salud, tecnologías emergentes en salud y temas afines que se han publicado durante los últimos días en diversos medios de información tanto nacionales como internacionales. La Comisión Nacional de Bioética no garantiza su veracidad ni es responsable de los contenidos vertidos en cuanto al uso de la información.



La biblioteca pública de la CONBIOÉTICA
ofrece acceso a información confiable
Contacta con nosotros

<https://bit.ly/bibliotecaconbioetica>

Clic aquí



SALUD
SECRETARÍA DE SALUD



30
1992
2022
ANIVERSARIO

Biblioteca
CONBIOÉTICA
Encuentro y fuente de conocimiento

[gob.mx/salud/conbioetica](https://www.gob.mx/salud/conbioetica)

Calzada Arenal Núm. 134, Col. Arenal Tepepan, Alcaldía
Tlalpan C.P. 14610, Ciudad de México
Teléfono 55 5487 2760 <https://www.gob.mx/salud/conbioetica>

Calzada Arenal Núm. 134, Col. Arenal Tepepan, Alcaldía, Tlalpan C.P. 14610, Ciudad de México
Tel: (55) 5487 2760 <https://www.gob.mx/salud/conbioetica>



2022 Flores
Año de Magón
PRECURSOR DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA